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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 10番議員 　１　異常気象による災害対策について

中山　彰博 　２　戸草ダム早期実現への取り組みと県の関連事業について

　３　県が提案する山岳観光資源とする「南アルプス」活用事業に

　　　ついて

　４　過疎化の進む高遠・長谷について

2 9番議員 　１　１２年間（４８回）の一般質問を総括して

竹中　則子 　　（１）少子化問題の解決は（婚活）

　　（２）男女共同参画社会の実現は

　　（３）未来を背負う子ども達へのメッセージ

3 16番議員 　１　日本一子育てのしやすいまちを目指す子育て支援について

柴　満喜夫 　２　小中学校の給食費未納について

　３　学校における救命教育（ＡＥＤ）について

　４　三遠南信の日本遺産認定について

4 19番議員 　１　ごみ袋が高いなどごみ処理経費について

柳川　広美 　２　松くい虫対策の拡充について

　３　市営住宅建替え期間中の単身者向け住宅確保について

　４　介護保険制度と高齢者福祉の充実について

　５　ミドリナ基金とミドリナ委員会について
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5 17番議員 　１　地方創生関連事業は市民の意向を反映しているのか

前澤　啓子 　　（１）新産業技術推進・スマート農業分野について

　　（２）ドローンの活用について

　　（３）旧中村家住宅について

　２　国土交通省の自動運転実証実験等について

　３　子ども医療費の完全窓口無料化について

　４　顧問弁護士は市内の弁護士を

　５　窓口業務外部委託で機能不全

6 2番議員 　１　人命に関わる施策は安全対策を十分に

野口　輝雄 　　（１）無線を利用するドローンの活用と自動運転バスの運行に

　　　　　ついて

　　（２）簡易水道の水源の管理について

　２　人口増を視野に入れた、更なる子育て支援策の提案

　　（１）第３子以降の給食費の無料化のすすめ

　　（２）減免措置を設けた返還型奨学金制度の設立を願う

7 12番議員 　１　「地域振興に向けての提言」について

飯島　進 　　（１）事業点検評価特別委員会について

　　（２）小規模保育園のあり方について

　　（３）道路維持補修費について

　　（４）総合支所組織のあり方について

8 8番議員 　１　母子家庭の実態について

宮島　良夫 　２　母子家庭の支援策について

　３　母子世帯の調査は

　４　伊那市における入札の流れについて

　５　入札参加資格と業者選定について



質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

9 18番議員 　１　危険な倒木処理と野底下橋（いこじ橋）の架け替えについて

前田　久子 　２　電子母子手帳と電子申請の導入について

　３　交通安全対策「ゾーン３０」の推進について

10 6番議員 　１　運転免許証の返納について

唐澤　稔 　２　特殊詐欺について

11 7番議員 　１　住宅施策について

橋爪　重利 　２　教育について

12 3番議員 　１　文化財等の保護・活用について

丸山　敞一郎 　２　少子高齢化を考える

13 13番議員 　１　総合計画と住民参加

若林　敏明 　２　市民の健康が市の健全財政

14 11番議員 　１　高遠町総合支所の建設について

平岩　國幸 　２　伊那市都市公園条例について

15 5番議員 　１　長谷での自動運転サービス実証実験から得るものについて

唐澤　千明 　２　幹線道路網の整備推進について

16 20番議員 　１　森林行政の充実について

飯島　尚幸 　２　新たな定住自立圏構想について

17 14番議員 　１　１２月補正予算と３月補正予算の問題点について

飯島　光豊 　２　農地への宅地並み固定資産税の課税について

　３　市農業機械導入事業補助金要綱の「改正」について

　４　小規模保育園の休廃園基準の廃止について

18 1番議員 　１　東部地域の医療体制の今後について

白鳥　敏明


